
Governo já começa a preparar 
a Rondônia Rural Show 2025

Centro Tecnológico Vandeci Rack tem permanecido em manutenção 
constante para o próximo evento

Com o intuito de manter e ino-
var a realização da maior Feira 
de Agronegócio da região Norte 
do país, o governo de Rondônia, 
por meio da Secretaria de Estado 
da Agricultura (Seagri), segue em 
andamento com os preparativos 
da 12ª edição da Rondônia Rural 
Show Internacional, que aconte-
cerá de 26 a 31 de maio de 2025. 
A primeira reunião de alinhamen-
to com expositores e empresários 
será realizada no dia 17 de outu-
bro, às 9h, no Centro Tecnológico 
Vandeci Rack, no município Ji-Pa-
raná.

Entre os temas a serem debati-
dos estão: balanço das ações da úl-
tima edição da Feira, Planejamento 
das ações para a nova edição, Ma-
nual do Expositor, Oportunidades 
de ampliação de novos pavilhões e 
normas de acesso ao Centro Tecno-
lógico Vandeci Rack. 

Durante o encontro, também 
será discutida a realização da 6 ª 
edição da Feira do Agronegócio do 
Leite do Estado de Rondônia (Ron-
doleite).

De acordo com o secretário ad-
junto da Seagri, Janderson Da-
lazen, o governo do estado tem 
garantido, constantemente, a ma-
nutenção do cento tecnológico, 
visando preservar o ambiente à 
realização da 12ª edição da Feira.  
“Já temos equipes de trabalho atu-
antes no local, assim como equipes 
de vigilância. E, também, estamos 
fazendo a condução dos processos 
licitatórios para a edição de 2025. 

Ou seja, o governo de Rondônia, 
por meio da Seagri tem a preocu-
pação de aprimorar e inovar cada 
edição deste evento, e é com esse 
propósito que nossas equipes se-
guem trabalhando”, frisou.

O encontro deve reunir cerca 
de 500 expositores de diversas re-
giões do estado. Conforme expla-
nado pelo titular da Seagri, Luiz 
Paulo, as reuniões são de extrema 
importância para alinhamento dos 
próximos passos a serem dados. 

O intuito é traçar estratégias e 

gerar conexões com os participan-
tes ao sucesso da Feira. “Certamen-
te essa é apenas uma das várias 
reuniões que o governo fará junta-
mente a empresários e expositores 
para que a nova edição obtenha 
sucesso tão marcante quanto a úl-
tima. A Feira movimenta a econo-
mia verde do Estado e impulsiona 
toda a cadeia produtiva. O agrone-
gócio de Rondônia tem atraído os 
olhares de investidores nacionais 
e internacionais, aquecendo ainda 
mais o setor.”
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Ieda Chaves destaca a inclusão da Pessoa com Defi -
ciência no mercado de trabalho

Na última terça-feira (24), a 
deputada estadual Ieda Chaves 
(União Brasil) acompanhou a ação 
denominada “Dia D” de inclusão da 
Pessoa com Defi ciência (PcD) no 
mercado de trabalho, na capital. O 
evento foi organizado pela Superin-
tendência Regional do Trabalho e 
Emprego em Rondônia (SRTE), em 
parceria com a Prefeitura de Porto 
Velho/Sine Municipal e diversas 
instituições.

Na ocasião, foram ofertadas mais 
de 100 vagas de emprego para PcD 
e serviços da Secretaria Municipal 
de Indústria, Comércio, Turismo e 
Trabalho (Semdestur)/Sine Muni-
cipal, entre eles: cadastramento de 
currículos, assistência na Cartei-
ra de Trabalho Digital, entrada no 
seguro-desemprego e orientação 
profi ssional, expedição da Carteira 
da Pessoa com Autismo, Carteira 
da Pessoa com Defi ciência, creden-
cial de estacionamento para Idoso 
e PcD, simulação e pedido de apo-
sentadoria, consulta de benefícios 
previdenciários, pedido de salário-
-maternidade e pensões, além de 
consultas médicas para elaboração 
de laudos.

Segundo a parlamentar, no dia a 
dia já vem sendo feito um trabalho 
essencial pelas entidades envolvi-
das com as pessoas que convivem 
com algum tipo de defi ciência, que 
ela considerou “uma verdadeira 
inclusão”. “Vocês estão dando a 
condição, com capacitação, com 
documento, cidadania, para que as 

O “Dia D” ofertou 100 vagas no Sine Municipal de Porto Velho, além 
de diversos serviços.

pessoas possam realmente conti-
nuar a fazer parte da sociedade. Eu 
acho que, dessa forma, começamos 
a evoluir”.

 “A gente tem que mostrar para 
as pessoas que elas podem. Elas 
têm o documento, têm aqui uma 
forma facilitada de conseguir essa 
documentação e, principalmente, 
já têm a vaga. Isso é algo que emo-
ciona ver que realmente há pessoas 
que se preocupam com o ser huma-
no. Que essa ação possa ser maior 
e incluir cada vez mais pessoas”, 
acrescentou Ieda Chaves.

O evento ocorreu justamente na 
semana em que o Brasil comemora 
o Dia Nacional de Luta da Pessoa 
Portadora de Defi ciência, lembrado 
no último sábado (21).

Parceiros
O “Dia D” contou com o envol-

vimento dos seguintes parceiros: 
Secretaria de Assistência Social e 
Família (Semasf); Secretaria Mu-
nicipal de Trânsito, Mobilidade e 
Transporte (Semtran); Conselho 
Municipal de Direitos das Pessoas 
com Defi ciência; Secretaria Estadu-
al de Saúde do Estado de Rondônia 
(Sesau); Instituto Nacional do Segu-
ro Social; Instituto Federal de Ron-
dônia (Ifro); Universidade Federal 
de Rondônia (Unir).

 Serviço
O Sine Municipal está localiza-

do na Rua General Osório, nº 81, 
Centro. O funcionamento é das 
7h30min às 13h30min, de segunda 
a sexta-feira.
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O presidente da Assembleia Legislativa de 
Rondônia (Alero), deputado estadual Marcelo 
Cruz (PRTB), recebeu na última terça-feira (24) 
os representantes do Sindicato das Empresas de 
Segurança Privada do Estado de Rondônia (Sin-
desp-RO) e do Sindicato dos Vigilantes do Estado 
de Rondônia (Sintesv-RO). O encontro teve como 
foco a continuidade e a regularização do processo 
licitatório para a contratação de vigilantes armados 
nas escolas vinculadas à Secretaria de Estado da 
Educação (Seduc).

Este foi o segundo diálogo entre os sindicatos e 
o parlamentar, evidenciando a preocupação com a 
segurança nas instituições de ensino e a necessida-
de de garantir a presença de vigilantes qualifi cados. 
No encontro também foi reforçada a importância 
da colaboração entre a Assembleia Legislativa e os 
sindicatos na busca por soluções que garantam a 
segurança nas escolas e a proteção dos trabalhado-
res da área de segurança privada em Rondônia.

O presidente do Sintesv-RO, Valdemar Cosme 
de Carvalho, destacou a posição da Secretaria em 
relação ao aumento do efetivo de vigilantes. “A se-
cretária Ana Pacini não garantiu que vai aumentar 
o quantitativo de vigilantes, mas também não vai 
mexer no quantitativo que já existe. O órgão ainda 
vai realizar a licitação para a contratação dos vigi-
lantes nos postos que atualmente estão ocupados”, 
explicou.

Além disso, Valdemar elogiou o empenho do 
deputado Marcelo Cruz na demanda. “O deputado 
garantiu que haverá licitação, e isso era o que de-
sejávamos para que a vigilância ostensiva armada 
fosse mantida. Havia preocupações de que a segu-
rança se restringisse apenas à vigilância eletrôni-
ca”, lembrou.

Em sua fala, o deputado estadual Marcelo Cruz 
comemorou os avanços obtidos em prol dos vigi-
lantes armados. “Essa é uma vitória da classe, pois 
conseguimos assegurar que as vagas para os profi s-
sionais fossem mantidas. Agradeço à secretária da 
Seduc, Ana Pacini, por atender ao nosso pedido e 
trabalharmos juntos para garantir a segurança nas 
escolas e os empregos dos vigilantes. Precisamos 
primar pela proteção das famílias e dos estudan-
tes além de assegurar que cada pai de família tenha 
seu emprego garantido”, enfatizou o parlamentar.

Deputado estadual Marcelo Cruz esteve reunido com profi s-
sionais da área de segurança (Foto: Assessoria parlamentar)

Marcelo Cruz e sindicatos buscam soluções 
para vigilância nas escolas em Rondônia
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Grupo de Participação Feminina articula ações 
para efetivar a equidade de gênero no TJRO

Apesar de já adotar 
ações de equidade de 
gênero e aumento da 
participação feminina 
em cargos estratégicos 
no Tribunal de Jus-
tiça de Rondônia, a 
instituição precisa re-
gulamentar para que 
haja continuidade e 
efetivação dessas prá-
ticas, a qualquer tem-
po. Foi a conclusão a 
que chegou o Grupo 
de Trabalho da Par-
ticipação Feminina, 
ao verifi car os resul-
tados de um estudo 
feito pela própria au-
ditoria do TJRO com 
relação a esse tema. 
“Temos muitas con-
quistas importantes, 
mas precisamos con-
solidá-las, a fi m de 
que a instituição fi que 
cada vez mais igualitá-
ria nas representações 
de gênero”, observou a 
juíza auxiliar da Presi-
dência, Karina Sobral, 
que faz parte do grupo 
de trabalho.

Dentre os achados 
da auditoria estão im-
plementação de regras 
para ascensão de ma-
gistradas ao segundo 
grau de jurisdição; 
aumento da partici-
pação de mulheres em 
cargos de liderança, 
bancas de concurso, e 
comissões; construção 
de um banco de talen-
tos do Poder Judiciá-

rio, tanto para citação 
em trabalhos quanto 
para participação em 
eventos ou formações.

“Todas essas ques-
tões podem ser con-
solidadas em uma 
política robusta de 
equidade, mas já po-
demos tomar algumas 
iniciativas que podem 
se antecipando até que 
uma resolução cons-
truída e aprovada”, 
comentou a juíza Mí-
ria Nascimento, que 
faz parte do Comitê de 
equidade de Gênero 
e Diversidade, outra 
instância que também 
busca caminhos para 
garantir os direitos bá-
sicos assegurados pelo 
artigo 5º da Constitui-
ção Federal. Dentre as 
iniciativas sugeridas 
na reunião, ocorrida 
nesta segunda-feira, 
23, está a verifi cação 
junto ao banco de for-
madores da Emeron, 
para a inclusão de um 
fi ltro voltado apenas 
para as mulheres. 

Em paralelo, bus-
car-se-á a adesão ao 
banco de talentos do 
próprio CNJ para 
ampliar a visibilidade 
feminina em várias 
plataformas; análi-
se de normativas de 
outros tribunais para 
alinhar as regras de 
ascensão às magistra-
das como desembar-

Grupo de Trabalho da Participação Feminina

gadoras; atuar junto 
à Presidência visando 
regulamentação para 
também garantir a no-
meação de magistra-
das como diretoras de 
Fóruns. Vale lembrar 
que na capital, recen-
temente, a magistrada 
Úrsula Gonçalves as-
sumiu o cargo de dire-
tora do Fórum Geral. 

Para fi nalizar, o 

grupo de trabalho re-
fl etiu que os espaços 
ainda precisam ser 
ocupados pelas mu-
lheres, que muitas 
vezes, pela própria 
condição, se sentem 
sobrecarregadas ao 
assumir tarefas cor-
porativas e ainda do-
mésticas, deixando de 
lado o papel de líderes 
em cargos de coman-

do. Diante disso, foi 
cogitada uma campa-
nha de mobilização no 
sentido de promover 
a mudança de cultura 
institucional e incen-
tivar cada vez mais a 
equidade. Ao mesmo 
tempo, fomentar a 
oferta de formações 
com foco em lideran-
ças para incentivar 
essa prática.
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Após solicitação da Dra. Taissa, Sesau contrata médi-
co anestesista para Hospital Regional de Extrema

A deputada es-
tadual Dra. Taíssa 
(Podemos) solicitou 
a contratação de um 
médico anestesista 
para o Hospital Re-
gional de Extrema. 
Localizado a 300 km 
de Porto Velho, o hos-
pital é essencial para 
procedimentos de 
baixa e média com-
plexidade. A presen-
ça de um anestesista 
é importante para 
garantir a realização 
segura e eficiente de 
cirurgias, reduzindo 
o tempo de espera 
dos pacientes e me-
lhorando a qualidade 
de vida daqueles que 
dependem do sistema 
público de saúde.

A situação crítica 
dos hospitais da ca-
pital, atualmente sa-
turados, torna ainda 
mais urgente a ne-
cessidade de reforçar 
a equipe médica em 

Extrema. A contrata-
ção de um anestesis-
ta não só aliviaria a 
pressão sobre os hos-
pitais de Porto Velho, 
mas também assegu-
raria que os pacientes 
de Extrema recebam 
atendimento de qua-
lidade e humanizado.

Reconhecendo a 
dificuldade de con-
tratação de especia-
listas em processos 
seletivos, a Sesau 
realizou uma contra-
tação emergencial. 
Esta medida visa 
atender as necessi-
dades do Hospital 
Regional de Extrema 
e do Hospital Regio-
nal de São Francisco 
do Guaporé por até 
um ano, ou até que se 
resolvam os motivos 
da emergência ou se 
conclua o processo li-
citatório. 

A presença de 
um anestesista nas 

unidades é essencial 
para a realização de 
cirurgias eletivas e de 
emergência, garan-
tindo que os cidadãos 
tenham acesso ao 

direito fundamental 
à saúde. A contra-
tação emergencial é 
um passo importante 
para assegurar que o 
atendimento médico 

continue a ser presta-
do de forma eficiente 
e segura, salvaguar-
dando a saúde e o 
bem-estar da popula-
ção de Extrema.

Hospital é essencial para procedimentos de baixa e média 
complexidade (Foto: Divulgação )

Cirone anuncia liberação de recursos para Vale do Anari
O deputado Cirone 

Deiró anunciou nesta 
terça-feira (24) a libe-
ração de R$ 548 mil 
para a recuperação 
das estradas rurais do 
município do Vale do 
Anari. As obras serão 
executadas por meio 
de convênio entre o 
Departamento Esta-
dual de Estradas de 
Rodagem e Transpor-
te (DER) e a Prefeitu-
ra Municipal.

Segundo Cirone 
Deiró, os recursos já 
foram liberados e os 

serviços devem ter 
início dentro de apro-
ximadamente 10 dias. 
O deputado informou 
que assegurou o bene-
fício, atendendo a pe-
dido do vereador Ma-
noel Gomes, o Manoel 
da Eucatur e do pre-
feito Anildo Alberton. 
“Tenho empenhado 
esforços no sentido de 
valorizar a agricultura 
familiar, garantindo 
ao produtor o direito 
de ter boas estradas 
para se locomover até 
a cidade e para trans-

portar sua produção”, 
disse Cirone. 

Manoel da Eucatur 
disse que solicitou os 
recursos, porque co-
nhece a realidade dos 
produtores rurais e 
sabe da importância 
da manutenção das 
estradas. “Estou fe-
liz por conseguir esse 
benefício, porque sei 
que esses recursos 
vão facilitar a vida de 
quem mora na área 
rural”, afi rmou o ve-
reador. Os recursos serão utilizados na recupe-

ração das estradas rurais do município
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Pedro Fernandes propõe sistema de videomoni-
toramento em praças de Ariquemes

O deputado esta-
dual Pedro Fernan-
des (PRD) apresen-
tou duas indicações 
solicitando ao Poder 
Executivo, por meio 
da Secretaria de Es-
tado da Segurança, 
Defesa e Cidadania 
(Sesdec), a insta-
lação de sistemas 
interativos de segu-
rança por videomo-
nitoramento (totens 
da Polícia Militar) 
em duas praças es-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 049/2024

O Prefeito do Município de Alto Paraíso/RO, no uso 
de suas atribuições, HOMOLOGA através do Processo 
Administrativo nº 1722/2024, a despesa com “FUTURA 
E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAIS PER-
MANENTE (MÁQUINA DE COSTURA DOMÉSTI-
CA) PARA ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL 
DE TRABALHO E ASSISTÊNCIA SOCIAL – SEM-
TAS, POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, ” 
em favor da seguinte empresa: RR COMERCIO DE 
ELETROELETRONICOS LTDA - inscrita sob o CNPJ 
- 42.036.849/0001-65. Valor total homologado de R$ 
35.779,80 (trinta e cinco mil, setecentos e setenta e nove 
reais e oitenta centavos).

Alto Paraíso-RO, 25 de setembro de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

tratégicas de Arique-
mes: a Praça Oscar 
Arruda, no Setor 10, 
e a Praça do Setor 9.

A iniciativa bus-
ca reforçar a segu-
rança pública nos 
dois espaços, que 
são pontos de en-
contro e convivência 
para famílias, jovens 
e idosos, mas que, 
segundo relatos da 
população, têm sido 
alvo de atos de van-
dalismo e atividades 

criminosas. “Essas 
praças são impor-
tantes para o lazer e 
o convívio social da 
comunidade, e a ins-
talação dos totens é 
uma medida essen-
cial para garantir a 
tranquilidade dos 
frequentadores”, de-
clarou o deputado.

O Sistema Inte-
rativo de Segurança 
por Videomonito-
ramento permiti-
rá à Polícia Militar 
monitorar as áreas 
em tempo real, pro-
porcionando uma 
resposta rápida em 
situações de emer-
gência. Além disso, o 
sistema possibilitará 
a interação direta da 
população com as 

Parlamentar espera que o pleito seja atendido com urgência.

forças de segurança, 
facilitando a reali-
zação de denúncias 
e pedidos de socor-
ro imediatos. Pedro 
Fernandes ressaltou 
que a tecnologia já 
demonstrou sua efi -
cácia em outras loca-
lidades, contribuin-
do para a redução 
de crimes e aumen-
tando a sensação de 
segurança entre os 
cidadãos.

“A instalação 
desses totens não 
só inibe práticas ilí-
citas, mas também 
fortalece a seguran-
ça pública, criando 
um ambiente mais 
seguro e propício ao 
convívio social”, en-
fatizou o parlamen-

tar. Ele espera que o 
pleito seja atendido 
com urgência, desta-
cando a importância 
dessa medida para a 
proteção da comu-
nidade e a melhoria 
da qualidade de vida 
dos moradores de 
Ariquemes.

Essa proposta é 
parte de um esforço 
contínuo do deputa-
do Pedro Fernandes 
para garantir a se-
gurança e o bem-es-
tar da população de 
Rondônia, por meio 
de soluções tecno-
lógicas e inovadoras 
que aproximam os 
cidadãos dos órgãos 
de segurança públi-
ca.
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Homem é preso por porte de arma e estupro 
após denúncia da fi lha em Monte Negro

Um trabalho 
conjunto entre Polí-
cia Militar e Polícia 
Civil de Monte Ne-
gro (RO), prendeu 
um homem acusa-
do de abuso sexual 
contra a própria fi -
lha de apenas 4 anos 
de idade, na última 
terça-feira (24). 

A prisão ocorreu 
após uma denún-
cia, onde foi relata-
do que nos últimos 
dias a criança estava 
apresentando com-
portamentos estra-
nhos. A menina re-

De acordo com a polícia, o acusado possuía armas de fogo em 
casa e as utilizava para fazer ameaças contra a esposa

latou a mãe, que foi 
tocada em sua parte 
íntima. De acordo 
com a polícia, o acu-
sado possuía armas 
de fogo em casa e as 
utilizava para fazer 
ameaças contra a 
esposa. 

Diante dos fa-
tos, a Polícia Civil 
localizou o suspeito 
e o conduziu até a 
sua residência onde 
foram localizadas 
duas armas de fogo 
e diversos materiais 
pornográfi cos.

Três pessoas são presas suspeitas de envolvimento 
nos incêndios do Parque de Guajará-Mirim

Três indivídu-
os foram presos em 
fl agrante durante a 
operação Temporã, 
nesta terça-feira (24), 
destinada ao combate 
a crimes ambientais. 
Os suspeitos estão en-
volvidos em incêndios 
no Parque Estadual 
Guajará-Mirim, que 
já perdeu mais de 100 
mil hectares de área 
para as chamas, con-
forme dados do Pai-
nel do Fogo.

A Polícia Civil in-
formou que as prisões 
ocorreram nas proxi-
midades do municí-
pio de Nova Mamoré, 
em Rondônia. Na 
operação, foram apre-
endidos os seguintes 
materiais:

• 500 litros de com-
bustível; Armas e 
munições; Sacas de 
sementes; Inseticida; 
Celulares;

As investigações 
apontaram seis sus-
peitos como respon-
sáveis por diversos 
focos de incêndios 
criminosos registra-
dos no Parque Guaja-
rá-Mirim entre julho 
e setembro de 2024. 
O desdobramento das 
investigações resul-
tou no cumprimento 
de seis mandados de 
busca e apreensão. 
O Parque Estadu-
al Guajará-Mirim 
abrange uma área de 
216 mil hectares de 
fl oresta protegida. 
Nos primeiros dias 

do incêndio, o Ins-
tituto Brasileiro do 
Meio Ambiente e dos 
Recursos Naturais 
Renováveis (Ibama) 
reportou que 70 hec-
tares haviam sido 
consumidos pelas 
chamas. No entanto, 
a área queimada atu-

almente ultrapassa 
1,4 mil vezes o total 
inicialmente infor-
mado. A operação 
Temporã tem como 
objetivo identifi car 
os responsáveis pelos 
incêndios na área de 
preservação de Gua-
jará-Mirim. A ação, 

que culminou na pri-
são dos três suspei-
tos, foi realizada em 
conjunto com a Polí-
cia Civil de Rondônia, 
o Batalhão da Polícia 
Ambiental e a Polícia 
Militar, envolvendo 
um total de 40 poli-
ciais.
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Open de natação acontece em Porto Velho
Acontece neste 

sábado (28/9), as 
disputas do II Open 
de Natação Unisa-
piens. A competi-
ção já conta com 73 
inscritos e prome-
te agitar o Parque 
Aquático da Facul-
dade que fi ca na 
Rua Paulo Freire, 
4767, no bairro Flo-
doaldo Pontes Pin-
to, em Porto Velho.

Com início às 
07h30, a concen-
tração dará o pon-
tapé inicial para um 
dia repleto de ativi-
dades aquáticas. A 
partir das 08h, os 
atletas se enfrenta-
rão em duas moda-
lidades: 50 metros 
livre, nas categorias 
masculino e femi-
nino, e revezamen-
to 4x50 metros em 
equipe mista. A 
prova de 50 metros 
livre contará com 
três etapas: classi-
fi catória, semifi nal 
e fi nal. Já o reveza-
mento 4x50 metros 
será disputado em 
uma única bateria, 
em piscina semio-
límpica de 25 me-
tros. 

O II Open de Na-
tação é uma ativi-
dade avaliativa que 
permite aos nossos 
alunos vivenciarem 
na prática tudo o 
que aprendem em 
teoria. Além dis-
so, é uma forma 

As disputas ocorrem em Parque Aquático da Unisapiens

de estender essa 
experiência para a 
comunidade, con-
vidando atletas de 
outras instituições 
- explica a profes-
sora Érika Almeida. 
A nadadora Isadora 
Costa faz parte dos 
atletas que parti-
cipam da compe-
tição. Aos 16 anos, 
Costa já, inclusive, 
tem na experiên-
cia participação na 
Copa Norte Nor-
deste recentemen-
te. Ela defende a 
equipe Companhia 
Águas nas provas 
em que entra.

- Estou com altas 
expectativas e acre-
dito que isso é em 
todas as categorias 
igual, desde mirim 
até o máster. Ainda 
mais que os peque-
nos veem a gente e 
se inspira para as 
competições. De 
um tempo para cá 
me apaixonei pela 
natação. Faz qua-
tro anos que treino 
muito forte para 
disputar altos cam-
peonatos - fi naliza. 
As inscrições para o 
II Open de Natação 
seguem abertas.

O balizamento 
bem como os ho-
rários das largadas 
será disponibili-
zado e enviado via 
e-mail na sexta fei-
ra (27).

Artilheiro rondoniense Arielson 
acerta com clube português

O atacante Ariel-
son Sampaio che-
ga para mais uma 
temporada fora do 
país. O jogador que 
se despediu do Cru-
zeiro, após quatro 
anos na defesa do 
clube acertou a ida 
para o Torreense, 
de Portugal. Ele 
deve começar a dis-
puta no clube pela 
Liga Revelação, 
também conhecida 
por Campeonato 
Nacional Sub-23, 
que é um torneio 
organizado pela Fe-
deração Portuguesa 
de Futebol. 

Com Fernando 
Seabra, antigo trei-

nador do Cruzeiro, 
o atacante natural 
de Rondônia che-
gou à 13 gols em 33 
partidas com o sub-
20 do time. Depois 
de ser artilheiro da 
Copa SP de futebol 
júnior em 20Ele foi 
artilheiro da Copa 

SP de futebol jú-
nior em 2023 com 
cinco gols em seis 
partidas. Arielson 
ainda deu uma as-
sistência. Enquanto 
esperava defi nição, 
Arielson mantinha 
a forma no Brasil.


